

Artium presentará su centro de documentación en el Congreso de Noruega

Será el único museo del Estado presente en esta reunión mundial de bibliotecas

Efe Gasteiz

EL MUSEO Artium presentará su Centro de Documentación en el Congreso Mundial de Bibliotecas e Información que se celebrará entre el 9 y el 18 de agosto en Noruega, organizado por la Federación Internacional de Bibliotecas (IFLA).

El museo vitoriano ha sido seleccionado por la organización del evento debido al interés que ha despertado su programa de gestión y evaluación así como por el programa de difusión de sus fondos.

La responsable de la Biblioteca del Artium, Elena Roseras, explicará los servicios que se ofrecen a los expertos e investigadores en esta área, así como los distintos programas organizados para facilitar el acceso a todo tipo de usuarios. Artium será el único museo del Estado español presente en el Congreso Mundial de Bibliotecas.

En tan sólo tres años de funcionamiento, el Departamento de Biblioteca del centro gasteiztarra ha creado un fondo documental relacionado con el arte contemporáneo con cerca de 30.000 referencias entre monografías, catálogos de exposiciones, informes de artistas y materiales audiovisuales, junto con una creciente colección de folletos y carteles relacionados con el arte actual.

Recientemente ha ampliado su estructura con una nueva sección de cómics, a la que se han incorporado más de 1.500 ejemplares que se encuentran en proceso de catalogación.